
PESCA I ND USTRIAL .- El proyecto pesquer o 
de Punta Gor da. comprende la pesca Industrial . 
y generará fuentes de trabajo y divisas al pais. 
I nform an: Dr. Jorge A. Hernández, presidente 
de CORSA/N (izquierda) e Ing. Pedro García 
Toruella. ger ente del proyecto. 

Pdte. de CORSAIN: 

Pesca Industrial en 
Punta Gorda, La Unión 

Un proyecto de pesca In
dustrial desar rollara COR
SA! N. en Punta Gorda . La 
Unión. para generar fuen
tes de trabajo en la zona 
or iental y traer divisas al 
país. afi rm a el presidente. 
Dr . Jorge Albérto Hernan
dez . 

Dentro de dicho proyec
to. ya se Inauguró el pon
tón o muelle artesanal. 
para dar servicio tecnifi
cado a los pequeños pesca-

dores. Les proporcionaran 
"cuar tos fr íos" . para que 
puedan comercializar el 
producto y esto lo adminis
tra rá CENDEPESCA. a
grega. para EL DIARIO 
DE HOY. 

El diputado por el depar
tamento de La Unión. pro
fesor Carlos Carbajal. de
nunció hace unos días que 
el proyecto pesquero de 
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Jornada Científica 
Aplicada a -Banco S~ngre 

Uniformar las técnicas 
y procedimientos utiliza
dos en los Bancos de San
gre del país. para mejorar 
la calidad del trabajo en 
beneficio del pueblo salva
doreño. es el objeti vo de la 
Primera Jornada Científi
ca de Inmunohematología 
Aplicada al Banco de San
gre. que tendrá lugar en 

esta capital el 8 del mes en 
curso . 

Así lo declaró el Dr. Ró
mulo Sosa Cáceres. presi
dente de la Asociación de 
Bancos de Sangre de E l 
Salvador . 

La referida Asociación. 
fundada a raíz de la cele-
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Diputada Salguero Gross 

No es Oportuno Elevar 
Salario en el -Campo 

Lo Inoportuno y dañino 
de elevar los salarlos míni
mos del campo señaló la 
diputada Gloria Salguero 
G ross. explicando que la 
grave crisis de empleo y 
producción por la que pa
san las áreas rurales vuel
ve un aumento de esta na
turaleza. contrario a los in
tereses de tos trabajadores 
y del mismo agricultor. 

De Sonsonate: 

La diputada Salguero 
adv ir tió que en la zona 
oriental. la más afectada 
de todo el país por !<1 
violencia . nuevos salarlos 
serían completamente Ino
portunos. obligando a los 
productores a disminuir 
personal o · reducir sus 
áreas de siembra. provo-
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Desaloian Vendedoras 
de Calles Céntricas 

SONSONATE.- La Al
caldía ha logrado el desa
lojo de vendedoras am bu
lantes de las calles céntri
cas de esta ciudad. par.a 
mejorar el ornato cltadlno. 

En la reubicación de las 
vendedoras. ha colaborado 
la Pollcla Nacional. 
Fueron quitadas las ven
tas que estaban sobre la 
5a. Venida Sur y calle a 
San Antonio del Monte. 

Tambi én el desalojo 
tenía como finalidad. evi
tar accidentes de tránsito. 

ya que las citadas arterias 
estaban obstru idas y no 
pe r mitían e l paso de 
vehículos y peatones. 

Al respecto. el pres iden
te de la SCIS, filia l de Son
sonate. Adalberto Campos 
Aparicio. dijo que felicita 
ba a las autoridades sonso
natecas que han podido re
solver este problema y sin 
perjudicar a las vendedo
ras. las reubicaron aden
tro del m~rcado central y 
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En Antiguo Cuscatlán: 

Notnbran Apoderado para 
Cobrar Deudas de Alcaldía 

Para poder cobrar los 
Impuestos que le debían a 
la Alcaldía de Anllguo Cus· 
ca llan. hubo necesidad de 
nombrar un apoderado. 
para que gesllonara el 
pago en dos niveles. uno 
judicia l y otro extrajudi
cial. y de esta manera se 
ha recuperado en parte la 
mora . 

Esta Información la pro
porciona el Sr. Rogello 
Ventura Alvarez. Secreta
rio Munlcjpal de Antiguo 
Cuscallán. 

Esta es una Alcaldía que 
llene algunas disponibili
dades económicas. pero 
con bastantes deudas por 

cobrar y se ha estado mo
vilizando para poder perci
bir esos fondos. no los sufi
cientes como en años ante· 
rtores debido a este 
proceso Inflacionario que 
se observa a nivel na
ciona l. aunque de alguna 
manera mantenemos los 
servicios. 

Cuando se dio el poder al 
abogado para movilizar el 
cobro. la mora andaba en 
un poco más de los 150.000 
colones. de los cuales se 
han recuperado alrededor 
de 22.000 colones. 

Lo que más contribuyó 
para recuperar parte de la 
deuda fue una Inform ación 

de la Alcaldía de San Sal
vador. en la que decía que 
se Iba a aplicar un porcen
taje a la mora pendiente a 
parllr de julio del corrien
te año. lo cual aprovecha
mos para decir a nuestros 
morosos que también no
sotros íbamos a proceder 
en igual forma . 

SOLVENCIA 

En cuanto a los compro
m isos. nosotros estamos 
prácticamente solventes. 
afirma el Sr . Ventura. ya 
que cancelamos a la 
ANDA la deuda de 8.000 co
lones que teníamos y sólo 
tendremos ,unos dos o tres 
meses pendientes de este 
año. Con CAESS también 
estamos al día. es decir. 
·que esta es una Municipa
lidad solvente . 

Hemos tratado de man
tene r los se rvi cios de 
acuerdo a las posibilidades 

• económicas y la obra ma
terial que se ha hecho ha 
sido tal vez poca . pero el 
edificio de esta Alcaldía es 
uno de los mas limpios del 

' Departamento. 

L1MITES 

La baja de fondos que te
nemos por mora también 
incide en los limites juris-

HUBO QUE NOM
BRAR un apoderado 
para cobr ar la mora 
en los impuestos, dijo 
el secretario munici
pal de Antiguo Cusca
tlán. Sr. Rogelío Ven
tura Alvarez. 

diccionales. Según los títu
los ejidales. los limites lle
gaban hasta el Ministerio 
de Relaciones Exteriores. 
pero posteriormente hubo 
una delimitación en que in-
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Intransitable Avenida 
e n Antiguo Cuscatlán 

CULTIVARAN BOSQUE .- El Club de L eones 
L a Sultana-Jar dines de Guadalupe. conjunta
m ente con l a Al caldía de Antiguo Cuscatlán. cul 
ti var án un bosque. en w¡ pr edio que supuesta
mente ocupar ían para hacer un parque en la co
lonia Jar dines de Guadalupe. L os l eones 
sembr ar án 700 árboles según nos manifiestan 
los señor es Joaquín Arévalo. I sm ael Sandoval. 
Rom el Sandoval y señor a Mar ía E lena deSando
val . m iembr os del Club de L eones. 

Nueva Directiva 
del PPS en 
San Miguel 
SA N MIGUE L.- Nuevos 

directivos departamenta
les de San Miguel y de la 
directiva municipal de 
Chapelttque. del Partido 
Popular Salvadoreño. 
fueron juramentados por 
el secretario general. Sr. 
F'rancisco Qutñónez . 

Debido a las fuertes co
rrentadas que producen 
las lluvias. se han formado 
muchas hondonadas en la 
avenida Navas. de Antiguo 
Cuscatlán. que se ha vuel
to intransitable. informan 
residentes en esa VIlla. 

Como no se le da la debi
da atención . la vía perma
nece todo el año en esas 
condiciones. lo cual la 
hace inaccesible y es un 
problema para quienes re
siden en esa zona. 

Los vecinos pidieron a la 
Mun icipa lidad. agregan. 
así como a las ~utorldades 

-----

de OO.PP .. que. de ser po
sible. manden una cuadri
ll a a hacer reparaciones. 
ya que las corrientes de 
agua que pasan por esa 
avenida. están destruyen
do las calles adyacentes. 
que están adoquinadas. 

Una inspección pa ra 
constatar estos daños mos
traria lo que se afirma. por 
lo que se hace necesario to
mar las medidas ade- . 
cuadas. ya que llevan va
rios años de confrontar el 
mismo problema.· que en 
cada invierno se agrava 
m_ils. co11c1uyeron. 

Los correligionarios que 
forman la directiva depar
tamental de San Miguel. 
son Ricardo Antonio Zal
daña. Dagoberto Cabrera. 
Ma urlclo Alejandro Ca
ñas. J orge Aly Requeño. 
AUllo Hernandez Campos. 
Luis Fernando Aparicio. 
Anselmo Lozano. Samuel 
Humberto Menjívar. M a- · 
nuel de Jesúi' Vells y Mina 
Patricia Vil legas. 

La directiva municipal 
de Chapelllque. la Inte
gran Manuel Antonio 
Luna. Amílcar Brlzuela . 
José Rogello Carballo. 

NECESITAN URGENTE AYUDA .:_ L a Sociedad Protectora del Centro 
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de Audición y Lenguaje. ante la escasez de fondos. hace un llamado a la 
ciudadania par a que colabore asistiendo al ·•cocktail Show" y Desfile de 
Modas, por ea/izarse el viernes en el Hotel Presidente a partir de las 5 de 
la tarde. Por falta de fondos no se atienden a más de quinientos sordos de 
escasos recursos. Un grupo de alumnos en plena práctica. 


